



AMBASSADE DE FRANCE AU
ROYAUME-UNI

SERVICE CULTUREL

LE CONSEILLER CULTUREL ADJOINT



Londres, le 17 août 2011

Un 3^e collège à Londres

Chers amis du Plan Ecole,

La réunion semestrielle du Comité de Pilotage du Plan Ecole s'est tenue le 22 juin dernier à la Résidence, en présence de Mme Anne-Marie Descôtes, sous la présidence de SE M. Bernard Emié, Ambassadeur de France au Royaume Uni.

Les projections d'effectifs pour les années à venir ne font place à aucun doute. La montée des cohortes dans les classes de collège et de lycée ne sera pas assurée dans la configuration actuelle du réseau des établissements français à Londres.

C'est la raison pour laquelle la création d'un nouvel établissement secondaire a été décidée d'ici 2013 ou 2014. D'ores et déjà des contacts ont été établis avec les autorités locales pour examiner avec elles les possibilités de collaboration. Une cellule de coordination de la recherche immobilière sera constituée auprès de Frédéric de la Borderie (FEPT) dès la rentrée.

Une fois de plus nous aurons besoin de votre aide pour identifier les sites qui pourraient éventuellement convenir à ce nouveau projet. Le nouvel établissement devra pouvoir accueillir, à terme, près de 1000 élèves. Les bâtiments devront ainsi avoir une surface de 10 000m² environ, se situer en priorité à l'ouest de l'agglomération londonienne (de Wimbledon à Hamstead Heath) et bénéficier de la classification D1.

Une adresse électronique spécifique vous permettra de contacter l'équipe de recherche immobilière : nouveaucollège@hotmail.co.uk

Je vous remercie par avance de votre implication à toutes et tous et je ne manquerai pas de vous informer de l'avancée de nos recherches.